

Familiientag 2019

Der Bogenpokal wurde erstmals mit dem Blasrohr ausgeschossen

Einmal im Jahr veranstaltet unser Deister Schützen Corps einen Familiientag. Hier haben nicht nur Vereinsmitglieder, sondern auch deren Familienangehörige die Möglichkeit, in das Vereinsleben hinein zu schnuppern.

In diesem Jahr besuchten uns 29 Personen.

Die Witterung erlaubte den Aufenthalt auf der vereinseigenen Terrasse. Es wurde gegrillt und in entspannter Atmosphäre genossen die Anwesenden einen kurzweiligen Sonntag.

Aufgrund der kürzlich angeschafften Blasrohrausrüstung wurde der sonst mit Pfeil und Bogen ausgeschossene Wanderpokal in diesem Jahr mit dem Blasrohr ausgeschossen.

Der Vorteil in dieser Disziplin liegt darin, dass nahezu jede Person an diesem Wettbewerb teilnehmen kann. Das Teilnehmerfeld bestand daher auch aus 24 Personen.

Nach einer Vorrunde wurden über Achtel- und Viertelfinale die Halbfinalteilnehmer ermittelt. Hier standen sich dann Helmut Bauer und Bianca Pohle sowie Holger Riedemann und Andrea Fuchs gegenüber. Die Halbfinalsiege errangen Holger Riedemann und Helmut Bauer. Im Finale hatte jeder der beiden Teilnehmer 6 Pfeile zur Verfügung. Es gewann Helmut Bauer, der nun den Wanderpokal für ein Jahr in Empfang nehmen durfte.

Natürlich wurde auch ein Pokal für die Jüngsten ausgeschossen. Hier gewann mit dem Lichtpunktgewehr Paul Otto.

Ein Dank für diesen Tag gilt allen Helfern, die zu dem guten Gelingen dieses Tages beigetragen haben.